
Hallo Herr Schütz, 

 

 

wir – der Elternbeirat des Kindergarten Haus Rasselbande – nehmen hiermit unsere 

Gelegenheit zur Stellungnahme zu dem Termin vom 04.12.2024 wahr.  

Thema Feriennotbetreuung 

 

Uns wurden an diesem Termin das weiter Vorgehen und die verschiedenen 

Vorschläge bezüglich dem Thema Feriennotbetreuung präsentiert. 

 

Wir, seitens des Elternbeirats, haben hierzu eine Umfrage gestartet um ein Bild zu 

bekommen, welchen Vorschlag (A oder B) unsere Eltern im Kindergarten Haus 

Rasselbande für sinnvoll erachten. 

Es hat sich eine Familie an unseren Umfrage beteiligt und für den Vorschlag B 

abgestimmt. 

 

Zum Thema Kosten für die Feriennotbetreuung: 

- die Kosten sollten kritisch betrachtet werden, es besteht bei den Familien die 

dies in Anspruch nehmen eine Not. Sie haben keine andere Möglichkeit. 

- Um eine Verbindlichkeit herzustellen, darf die Notbetreuung schon etwas 

Kosten, aber nach Möglichkeit nicht so viel wie vorgeschlagen. 

- Es wäre super, wenn hierzu noch mal gesprochen und im besten Fall positiv 

angepasst wird. 

 

Zum Thema Personal für die Feriennotbetreuung: 

- Sollte sich keiner aus dem Kindergarten Haus Rasselband für die 

Notbetreuung anmelden, macht es aus unserer Sicht keinen Sinn, Personal 

aus dem Kindergarten Haus Rasselbande in den Kindergarten Fürth 

einzusetzen. 

- Das Thema Personal, sollte noch einmal mit den Leitungen abgestimmt und 

besprochen werden. 

 

 

Falls noch Fragen aufkommen oder etwas unklar ist, können Sie mich gerne 

kontaktieren. Telefonnummer: 0160/97943583 

 

 

Vielen Dank 

 

 

Liebe Grüße 

Elternbeirat  

Haus Rasselbande  

 




